

平成26年 5月 3日～ 6日 GW後半戦



## 純和風庭園の完成

水路底に石を敷き詰め、澄んだ水を見せるためのレイアウトにしています。すでにカエルの卵も産み付けられており、賑やかな水辺になりそうです。



水の湧出口付近は芝桜と、ナデシコをレイアウトしてみました。成長すれば、紅白のストライプが浮かび上がる予定です。どうなるか楽しみです。水路の左側はラベンダーを中心に配置し香りのエリアに。右側は彩りの良いパンジーなどを配置して鑑賞を楽しむエリアとしてみました。

左の写真は、新山高原から早池峰方面を撮影。天気が良ければ、素晴らしい風景を堪能することが出来ます。今年は6月9日に新山高原祭りが復活、開催されることが決まりました。



- 1 ジャガイモ畑  
種芋を植える作業も終了。今回は知念さんと、ご両親、加藤さん、佐藤さんに多大なご協力をいただきました。



- 2 畑の開墾は、海岸清掃のノウハウで進めます。しばらく耕作放棄されていた土地なので、雑草の根・石が作業の邪魔をしますから、それを取り除きます。ふるい分けた石は水路の底に敷く材料にします。



- 3 エゴマの種蒔き

ポットに種を蒔いて、元気な苗を選定して畑に移植します。元気の無いのは？ 試験的に様々な肥料、土質条件で育ててみます。



↑ 別荘前にも花壇を作ってみました。石が多くて大変な作業でしたが、知念さんのお母さんのおかげで、素敵な花壇になりました。お花は花文さんから提供して戴きました。商売は大丈夫かな？

